

## ANTRAG

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



24.03.2021

## Flößerbetrieben helfen

Die Stadt München – forstwirtschaftlicher Betrieb – schenkt den Flößerbetrieben in Wolfratshausen Baumstämme aus ihren Wäldern als Unterstützung.

## Begründung

Floßfahrten auf der Isar sind bei den Münchnern beliebt. Die Flößerei ist aber nicht nur ein Freizeitvergnügen, sondern gehört zu den schönen Münchner Traditionen.

Die Floßsaison 2020 ist ausgefallen, so wie es aussieht, ist auch die Saison 2021 in Gefahr. Auch wenn die Unternehmen ihren Sitz in Wolfratshausen haben, leisten sie einen erheblichen Beitrag zu Münchner Tradition und Lebensart. Es wäre schade, würden die Floßbetriebe die Pandemie nicht überstehen.

**Alexander Reissl**

Stadtrat